

Boletín No.076

Boletín Informativo

Ministerio del Deporte y el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC, llevarán a cabo el III Torneo Virtual de Ajedrez

- *El evento está dirigido a la población privada de la libertad del país*
- *Con estas iniciativas el Gobierno Nacional ratifica su apoyo a la recreación e integración de toda la ciudadanía*

Bogotá, 24 de agosto de 2023. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-

El Ministerio del Deporte en trabajo intersectorial con la Dirección de Atención y Tratamiento, Subdirección de Educación –Grupo de Cultura, Deporte y Recreación llevarán a cabo del 23 de agosto al 9 de octubre el III Torneo Virtual de Ajedrez dirigido a la población privada de la libertad de 106 Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional.

El desarrollo de esta actividad será 100% virtual y se realizará a través de la plataforma www.chess.com donde cada deportista tendrá a su disposición un grupo virtual (equipo sala), habilitado en las aulas de cada establecimiento. La clasificación se realizará bajo la modalidad a seis juegos individuales y de esta manera se definirá un representante por cada una de las seis regionales, quienes competirán por el título nacional.

Jueces de la Federación Nacional de Ajedrez y la Federación Colombiana de Deportes Electrónicos – Fedecolde- estarán a cargo del juzgamiento del evento que promueve entre la comunidad carcelaria de todo el país, la cultura deportiva, la integración, el buen uso del tiempo y a su vez, gocen de espacios de diversión mediante recursos racionales como la teoría, el cálculo, el análisis, la síntesis y la formulación de hipótesis del denominado juego ciencia.

Para Sandra Patricia Forero, directora de Fomento y Desarrollo de Mindeporte, esta iniciativa es de vital importancia por el impacto que genera en la ciudadanía: *"Garantizar este tipo de espacios, humaniza aún más la actividad física, la recreación la educación física y el deporte; permitir que, mediante el ajedrez, todos los grupos poblacionales puedan divertirse, aprender e integrarse, sin duda alguna ayuda a sus procesos de formación"*

De igual forma, Roció Nataly Rincón Tobar Subdirectora de Educación del INPEC, destacó el trabajo articulado con el sector Deporte en la realización de este evento.

El Gobierno Nacional, seguirá implementando este tipo de acciones de deporte social comunitario en los diferentes grupos poblacionales con el fin de aportar a la construcción de la Paz Total en todas las regiones.

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia

Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244

prensa@inpec.gov.co